



Entrevista / Marco Antonio Pérez Garibay (Diputado – Morena)

“Soy un actor político muy diferente a todo lo que existe. Estoy seguro que puedo construir el México de la unidad, el México del futuro. Basta de divisiones. El eje más importante, por lo que estoy aquí y por lo que voy a luchar por México y los mexicanos: el tema de la seguridad. Me lo han pedido en todo el mundo. Todos los mexicanos lo primero que me hablan es del tema de la inseguridad por encima de la salud, de la economía y de la educación. Tenemos que regresar a este México a lo que yo sé que sí lo podemos lograr. Un México más seguro”.

<https://drive.google.com/file/d/1Kv5x3i7pruJ96tSbem3g55aIDwzDVdzL/view>